

# Gewaltprävention für Kinder: Das unternimmt der Kanton

bz, 12.05.21

**Postulat** «Stopp-Gewalt-Kurse», wie es sie in Basel-Stadt gibt, auch Baselbieter Jugendlichen zur Verfügung zu stellen – ob das möglich ist, sollte der Regierungsrat prüfen. Das verlangte ein Postulat von Alt Landrat Jürg Wiedemann von 2018.

Nach der Regierung hat sich nun die Justiz- und Sicherheitskommission mit dem Anliegen beschäftigt. Sie kommt zum sel-

ben Schluss: Das Postulat soll abgeschrieben werden.

Denn: Der Kanton engagiere sich bereits gegen Jugendgewalt. Auch bestünden Pläne, die Kinder- und Jugendhilfe weiter zu entwickeln. Weiter habe die Polizeileitung dem Regierungsrat beantragt, zwei weitere Stellen für den Jugenddienst zu bewilligen. Dieser müsse jedoch noch bewilligt werden. (bz)